

Y a la segunda Lorena consiguió su corona

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 19 de febrero de 2017, domingo.



Dicen que a la tercera va la vencida, pero está comprobado que el Carnaval de Cartagena rompe moldes. Lorena Arias, de la comparsa Salgueiro, por fin ha conseguido lo que tanto ansiaba: ser uno de los iconos del Carnaval. El jurado de las fiestas la proclamó el pasado sábado por la noche Reina Adulta de los populares festejos.

Es la segunda vez que esta joven de 23 años se presenta al concurso. La primera fue en 2015 y se le quedó un cierto sabor agridulce en la boca, ya que se quedó a las puertas de conseguir su sueño. No obstante, durante ese año ejerció de Dama de Honor.



Y a la segunda Lorena consiguió su corona

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 19 de febrero de 2017, domingo.

2017 por fin ha sido el año de Lorena, una muchacha de Barrio Peral y que lleva en Salgueiro desde el año 2011. Un traje espectacular con motivos dorados y la gracia de su baile de presentación en el escenario por fin le han valido para conseguir lo que llevaba años anhelando: ser la figura principal del Carnaval.

Desde que se creó en 2006 la Comparsa Salgueiro ha cosechado multitud de premios: 1 Reina Infantil en 2016, 8 Reinas Adultas, 2 Primeras Damas de Carnaval, 1 Segunda Dama de Carnaval, 8 Primeros Premios en Desfiles de Comparsas Adultas y 2 Segundos Premios en Desfiles de Comparsas Adultas.

Las Damas de Honor de esta edición han sido Elena, de Aradia y Lorena, de Antares.



La gala de elección de Reina estuvo amenizada por la actuación de grupos coreográficos.

Y a la segunda Lorena consiguió su corona

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 19 de febrero de 2017, domingo.

